



La Conferencia Episcopal Ecuatoriana, el Instituto Teológico Pastoral del Ecuador, la Arquidiócesis de Cuenca conjuntamente con las Universidades del Sur del país, por motivo de los 50 años del Concilio Vaticano II, se encuentran organizando, el Congreso Ciencia y Fe, que ofrece un espacio de reflexión sobre las discusiones que surgen en torno a las relaciones entre lo que es propio de la fe y lo específico de la ciencia en sus distintas ramificaciones, como también los problemas éticos y morales que surgen alrededor del inicio y el fin de vida.

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)